

PEMDA

Pangkep Menuju Masa Depan yang Lebih Maju, Herman Djide: Bangun Sinergi untuk Kemajuan Daerah

HermanDjide - PANGKEP.KLIKPEMDA.COM

Feb 20, 2025 - 17:01



Herman Djide Ketua Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia Cabang Kabupaten Pangkep eko

PANGKEP SULSEL– Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) memiliki potensi besar sebagai pusat pertumbuhan ekonomi dan pembangunan di

Sulawesi Selatan, dengan berbagai program strategis digalakkan, pemerintah daerah bersama masyarakat dan pelaku usaha harus terus bangun sinergi dan berupaya mendorong kemajuan di berbagai sektor untuk kemajuan daerah.

Demikian diungkapkan Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep Herman Djide saat melakukan diskusi tentang pembangunan ekonomi Pangkep di Warkop Sorean Kecamatan Minasatene Kamis (20/2/025)

Pimpinan Redaksi Media Indonesia Satu yang di juluki Media seribu portal ini menegaskan bahwa penguatan ekonomi lokal menjadi prioritas utama. Sektor perikanan dan kelautan yang selama ini menjadi tulang punggung daerah Pangkep akan lebih diberdayakan dengan teknologi modern dan akses pasar yang lebih luas. Selain itu, UMKM dan industri kreatif juga harus di beri perhatian khusus dengan berbagai program pelatihan dan permodalan.

Infrastruktur juga menjadi kunci utama dalam mendorong pertumbuhan daerah. Pembangunan dan perbaikan jalan demi memastikan aksesibilitas yang lebih baik bagi masyarakat. Selain itu, transportasi laut akan ditingkatkan guna memperlancar distribusi barang dan mobilitas warga antarpulau.

Di sektor pariwisata, keindahan alam Pangkep yang meliputi wisata bahari, pegunungan karst, dan situs budaya harus dipromosikan secara lebih masif. Kemudian Pemerintah daerah perlu menggandeng investor dan komunitas lokal untuk mengembangkan destinasi wisata baru yang berbasis ekowisata dan pelestarian lingkungan.

Pendidikan dan kesehatan juga menjadi perhatian penting. Peningkatan kualitas sekolah, pelatihan tenaga kerja, serta penyediaan layanan kesehatan yang lebih memadai menjadi bagian dari upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Selain itu, program pemberdayaan perempuan dan pemuda harus terus digalakkan agar mereka lebih aktif dalam pembangunan daerah.

Tak hanya itu, tata kelola pemerintahan yang lebih transparan dan akuntabel menjadi agenda utama dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat. Digitalisasi layanan publik perlu diterapkan agar lebih efisien dan mudah diakses oleh warga. Pemerintah juga perlu membuka ruang partisipasi yang lebih luas bagi masyarakat dalam pengambilan keputusan strategis.

Para pelaku usaha dan investor setidaknya dapat tertarik untuk mulai melihat Pangkep sebagai daerah yang potensial untuk pengembangan bisnis. Dukungan penuh dari pemerintah dalam bentuk regulasi yang mendukung investasi, serta kemitraan dengan berbagai pihak, menjadi faktor penting dalam menarik lebih banyak peluang ekonomi ke daerah ini.

Dengan berbagai strategi progam tersebut Masyarakat Pangkep tentu ikut serta menyambut baik dan Mereka berharap pembangunan yang dilakukan tidak hanya berorientasi pada pertumbuhan ekonomi, tetapi juga kesejahteraan sosial dan pelestarian lingkungan. Dengan sinergi antara pemerintah, masyarakat, dan sektor swasta, Pangkep diyakini bisa tumbuh menjadi daerah yang maju dan berdaya saing tinggi.

Dengan visi yang jelas dan kerja sama yang kuat, Pangkep tengah melangkah

menuju masa depan yang lebih gemilang. Berbagai tantangan masih ada, namun dengan semangat gotong royong dan inovasi, kemajuan yang berkelanjutan bukan lagi sekadar impian, melainkan kenyataan yang semakin dekat. (Iva